

Fecha 14.03.2019	Sección Primera	Página 6
----------------------------	---------------------------	--------------------

Piden racionalidad a Deschamps

CLAUDIA GUERRERO

Andrés Manuel López Obrador pidió al **sindicato de Pemex**, encabezado por el senador priista **Carlos Romero Deschamps**, actuar con racionalidad ante las exigencias salariales y de prestaciones para los trabajadores de la empresa productiva.

“Como todos los sindicatos, que haya racionalidad, que se defienda a los trabajadores, porque esa es la función de un sindicato”, manifestó el mandatario.

“Pero que se haga con equilibrio, de acuerdo a las posibilidades de las empresas, y **Pemex** no puede ser

la excepción, tiene que tratarse de la misma manera”.

En los próximos meses, el sindicato deberá negociar la revisión del Contrato Colectivo de Trabajo 2019-2021.

En negociaciones anteriores y a pesar de los problemas financieros y de productividad, la empresa ha cedido ante las demandas de los trabajadores encabezados por **Romero Deschamps**.

Desde junio del 2017, REFORMA reveló que **Pemex** tenía en la mira la reducción o eliminación de algunos privilegios millonarios de los trabajadores del Sindicato de Trabajadores

Petroleros de la República Mexicana (STPRM), como parte del Contrato Colectivo de Trabajo 2017-2019.

Entre las medidas estaban reducir la nómina excesiva, eliminar la herencia de plazas y recortar los bonos de gasolina y gas LP.

En aquella ocasión fuentes cercanas a la negociación adelantaron que **Pemex** puso sobre la mesa que los beneficios se vieran eliminados o acotados, incluso para los jubilados.

Sin embargo, grupos de disidentes anticiparon una negociación que afectaría sólo a trabajadores, sin quitar los beneficios a la cúpula sindical.

